
4 Pièces

173 m²

Réf. VM1971

10 500 000 €

Monaco
Appartement à vendre (98000)
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Beau  4  PIECES,  entièrement  refait  à  neuf  avec  des  prestations

luxueuses,  situé  dans  une  copropriété  de  standing  avec  conciergerie

24h/24,  proche  du  centre  et  des  plages  du  Larvotto.  Quartier  très

calme. D'une surface totale de 173 M2, il se compose de : hall d'entrée

avec  toilette  invités/douches,  spacieux  séjour  avec  cuisine  américaine

ouverte  sur  grade  loggia  en  façade,  trois  chambres  dont  deux  avec

salle  de  bains  complètes  attenantes  et  ouvrant  sur  loggias  arrière.  Il

jouit  d'une  agréable  terrasse  de  37  M2  avec  vue  panoramique  sur  la

mer et les plages. Vendu avec une cave. Possibilité ...

Beautiful  3-bedroom  apartment,  completely  refurbished  with  luxurious  fittings,

located in  luxury  condominium with  24H security  service,  close to  the  center  and

the beaches of Larvotto. Very quiet area. With a total surface area of ??173 M2, it

consists  of:  entrance  hall  with  guest  toilet/showers,  spacious  living  room  with

American  kitchen  open  to  loggia  in  front,  three  bedrooms,  two  of  which  have

adjoining  full  bathrooms  and  opening  onto  loggias.  It  enjoys  a  pleasant  37  m2

terrace with a panoramic view of the sea and the beaches. Sold with a cellar.

DOTTA

5 bis, avenue Princesse Alice - 98000 MONACO

Contacter l'agence
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